



“Van a abrir una sucursal de tacos de cabeza”: la ácida crítica de Fernández Noroña al padre de Mauricio Tabe



Luego de que el padre del edil de la alcaldía Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, protagonizó una violenta escena en la que **intentó cortar el cuello de un funcionario** del Gobierno de la Ciudad de México con un arma punzocortante, las críticas no se hicieron esperar, siendo la del senador **Gerardo Fernández Noroña** una de las más suspicaces.

A través de su cuenta de Twitter el legislador del Partido del Trabajo (PT) criticó la violenta acción y se burló de la misma asegurando que a partir de ahora se añadirán al menú los **“tacos de cabeza”** en la taquería **“Don Eraki”**.

Esto luego de que se viralizara la reacción de Daniel Tabe contra un funcionario de la capital ante la clausura de su negocio localizado en la colonia Escandón, por presuntas irregularidades.